INFORMATION SUR LES COMMUNAUTÉS PRÉSENTANT DES PROBLÈMES DE CONNEXION DANS LA REGION DE QUEBEC

Presente par le Group SOCAM de Quebec.

INFORMATION ON COMMUNITIES WITH CONNECTIVITY PROBLEMS IN THE QUEBEC REGION

Presented by the SOCAM Group of Quebec.

Mingan, Natashquan, La Romaine et Pakua Shipi

Quatre (4) communautés montagnaises situées sur la Basse-Côte-Nord en bordure du Fleuve St-Laurent rapportent des problèmes au niveau de la qualité de service commuté offert Globetrotter (Telus).  Ce sont des problèmes de déconnection et de la vitesse de connexion très lente qui motivent la SOCAM à rechercher une solution.

Four Montagnais communities located on the Lower North Shore of the St. Lawrence river are reporting quality of service issues with Globetrotter (Telus). Problems with disconnections and very slow connection speeds have motivated SOCAM to research a solution.

Schefferville (Montagnais)

Cette communauté est située à 500 km au Nord de Sept-Iles.   Pas de services d’internet local.  Les lignes téléphoniques sont de mauvaise qualité, c’est  un service de télécommunication vocale par satellite via Télébec de Val d’Or.  Le service internet (très lent) occasionne des frais d’interurbains et des déconnexions fréquentes.

This community is located 500 km north of Sept-Iles. There is no local internet service.  The telephone lines are of poor quality and are provided by Telebec from Val D’or via satellite.   Internet service is long distance toll and has frequent disconnections.

Malioténam (Montagnais)

Cette communauté est située à 15 km de Sept-Iles et seul, le centre d’accès communautaire est branché à la haute vitesse via un fournisseur privé pour 400$ par mois.  

This community is located 15 km from Sept-Iles. Only the Community Access Center is connected to high speed via a private provider at a cost of $400 per month.

Betsiamites, Essipit (Montagnais)

Ces 2 communautés n’ont pas accès à la haute vitesse.   Des études ont été effectuées pour définir les coûts d’implantation d’un service à accès rapide rapide.  Essipit devra se brancher l’autre côté du fleuve à Rimouski.  Betsiamites, la ville la plus proche c’est Baie-Comeau, situé à 50km.

These two communities do not have high speed access.  Feasibility studies have been done to determine costs for broadband service.  Essipit should connect from Rimouski on the other side of the St. Lawrence river.  The closest town to Besiamites is Baie-Comeau, 50 km away.

Lac Simon, Winneway, Eagle Village (Algonquins)

Ces communautés sont situés au  Nord de Val d’Or.  C’est Télébec qui donne le service de télécommunications.  Elles n’ont pas accès à la haute vitesse.

These communities are located north of Val D’Or.  Telebec is the telecommunications provider.  They do not have broadband access. 

Waswanipi, Mistassini, Oujé-Bougoumou, Nemiscau, Waskaganish, Eastmain, Wemindji, Chisassibi, Whapmagoostui (Cris)

Les communautés Cris n’ont pas de services à haute vitesse.   Elles sont entrain de faire des démarches avec Night Hawks Technology qui offre des services satellite sans fil.  Les coûts mensuels se situent autour de 8000$.  Ils 

nous ont approchés afin de connaître d’autres solutions.   Ils souhaiteraient faire partie du projet.

These Cree communities do not have broadband access.   They are presently in discussions with Night Hawks Technology for service.  Costs are approximately $8,000 per month.  They have approached SOCAM to discuss other solutions.   It is hoped they could be part of this project. 

Wemotaci, Manawan, Obedjiwan

Ces communautés ont un service internet développé par la communauté même, sauf Manawan.  Obedjiwan a un système par satellite de Ram-Telecom qui n’est plus suffisant.  Wemotaci a un système par câble et fibre optique avec Telebec, les lignes téléphones sont désuets (débit maximum 36 kbps).  Il ont 5 clients résidentiels par modem.   Manawan a 16 lignes téléphonique par satellite via Montréal.  L’accès internet occasionne des frais d’interurbains, avec déconnexion fréquente et très lente. 

Les centres d’accès communautaires non-autochtones des régions rurales aimeraient se joindre à nous également.

 These communities have an internet service developed by the communities themselves, except for Manawan.   Obedjiwan has a satellite system provided by Ram-Telecom which is insufficient.  Wemotaci has a cable and fiber optic system with Telebec.  The telephone lines are obsolete (maximum 36 Kbps).  There are 5 residential modem clients.  Manawan has 16 telephone lines via satellite to Montreal.  Internet access is long distance toll, very slow and frequent disconnects.  

Non Aboriginal Community Access Centers in neigbouring rural communities would like to participate in the project. 
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